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ДЕВОНШИР DEVONSHIRE

9.9 x 9.9 – 20 x 20

16,920 x 20 105глазурь блестящая / shiny glaze 1,4 130035 75

11,0/7,4529,8 x 29,8 54,36/38,376глазурь блестящая / shiny glaze 1,51/1,066 414/286,217/12 36/36

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

17,9/15,79,9 x 9,9 28,2/28,2глазурь матовая / matt glaze 0,94/0,94 567/50296/96 30/30

Редкой красоты домики создают иллюзию сказки: их стены увиты плющом, крыши
покрыты камышом, а в палисадниках зелень газонов перекликается с пышным буй-
ством цветов.  Графство Девоншир известно во всем мире: именно здесь находится
Юрское побережье, единственный на территории Англии природный объект, зане-
сенный в список всемирного наследия ЮНЕСКО. Вторая «достопримечательность»
графства – «тесная связь» с детективным жанром. В Девоншире родилась Агата
Кристи, автор множества замечательных романов про Пуаро и миссис Марпл. Артур
Конан Дойль, один из корифеев любимейшего многими жанра, написал повесть «Со-
бака Баскервилей», вдохновившись старинной девонширской легендой. 

Rare beauty houses create the illusion of fairy tales: their ivy-covered walls, roofs, covered
with reeds, and in front gardens green lawns resonates with lush riot of colors. The County
of Devon is known all over the world. There is the Jurassic Coast here, the single natural
object in England, listed in the world heritage list of UNESCO. The second «landmark» of
the county is «close bond» with the detective genre. An author of many wonderful novels
about Poirot and Miss Marple Agatha Christie was born in Devonshire. Arthur Conan Doyle,
one of the coryphaeus of many people favorite genre, wrote the story tale «The Hound of
the Baskervilles», inspired by ancient Devonshire legend.
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DEVONSHIRE  ДЕВОНШИР
9.9 x 9.9 – 20 x 20

1243 Бриз синий, полотно 30х40
из 12 частей 9,9x9,9
Breeze blue

1236 Бриз белый, полотно 30х40
из 12 частей 9,9x9,9
Breeze white

5230
Девоншир белый 20х20
Devonshire white

STG/A187/5155
Девоншир 20х20
Devonshire

STG/A188/5155
Девоншир 20х6,3
Devonshire

STG/A189/5155
Девоншир орнамент 20х6,3
Devonshire ornament

STG/A190/5155
Девоншир 20х3,6
Devonshire

POD001
Бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent

210 золото 20х1,5
gold

130 белый 20х1,5
white

133 темно-зеленый 20х1,5
dark green

135 синий 20х1,5
blue

160 волна синий 20х1,5
wave blue 

POE002
Бисер золото 20х1,4
Beads gold

PBA003
Бриз 9,9х5 
Breeze

BLB005
Багет синий 20х5
Framing blue

20003 Темари белый 29,8x29,8 
Temari white 

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на
основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии. Обра-
ботку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать абразив-
ных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при
использовании контрастной – провести пробу на небольшом участке и
убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет место окра-
шивание, обработать поверхность защитными средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керами-
ческой плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decora-
ted with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of a soft
cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles.
If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it on a small
area and make sure that the surface can be easily cleaned. If the tiles are
coloured, treat the tile surface with a special protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more
information.

Для пола рекомендуются серии Бристоль, Мербау, Фореста, Палисандр, Тик, Калейдоскоп, Гармония.
We recommend the following series for flooring Bristol, Merbau, Foresta, Rosewood, Teak, Kaleidoscope, Harmony.


